
VLBI 懇談会 2015年度総会	 議事録 
 
※ 敬称略 
日時：2015年 12月 24日 17時-18時 
場所：東洋大学 
司会：VLBI懇談会事務局長	 米倉 
 
議題 
（１）役員選挙結果（選挙管理委員：澤田-佐藤、事務局：米倉） 

(ア) 結果報告（選挙管理委員：澤田-佐藤） 
(イ) 会長選挙１位が同票となった。同票時の選出方法について、会則に取

り決めが無いため、役員会から下記の通り会長選出方法の提案があり、

賛成多数で承認された。 
① 同数１位の二名による意見表明をおこなう。 
② VLBI懇談会会員による決選投票を行う。 

(ウ) 意見表明の後、決戦投票を実施した（選挙管理委員：澤田-佐藤、杉山）。 
総投票数：	 ４６ 
無効：	 	 	 	 ０ 
有効投票数：４６ 
 
白票：	 	 	 ４ 
川口則幸：３２ 
小林秀行：１０ 

(エ) 新会長は川口則幸氏に決定した。 
(オ) 川口氏の会長就任に伴い、全国幹事の選出について議論を行った（川

口氏は全国幹事３位、また、５位が同票２名）。会則に取り決めが無い

ため、役員会から下記の通り提案があり、賛成多数で承認された。 
① 全国幹事を３名とする。 

(カ) 全国幹事は、本間氏、萩原氏、三好氏の３名。 
(キ) 事務局長、機関代表幹事は、すべて信任された。 

 
 



（２）会則の変更（事務局：米倉） 
賛成多数で承認された。 

（３）2015年度会計報告および会計監査報告（事務局：米倉） 
承認された。 

（４）2016年度活動方針および予算案（新事務局：中井） 
Q1：2016年度の繰越金が減っている。 
A1：シンポジウム経費のうちアルバイト代 64000円はスタッフ１名の大
学での開催という特有の事情であり今回限りの支出である事、また会費

納入が遅れている事などの影響で繰り越しが減っている（事務局） 
Q2：会費未納の分を計上すると黒字になるのでは？ 
A2：督促により決算以降約８万円の会費を徴収した。今後も会費納入の
督促を進める。 
その後、賛成多数で承認された。 

（５）国立天文台運営会議（台外委員）の推薦（事務局：米倉） 
Q：宇電懇では会員による投票を実施しているのでは？ 
A：していない。 
推薦方法に関する取り決めが会則に無いため、役員会から以下の手続き

方法を提案し、賛成多数で承認された。 
① 役員会で候補者を選び、総会にて承認を得る 

役員会で事前にメール投票を行い、藤澤健太氏を候補者として選出した

旨報告があった。賛成多数で藤澤健太氏を候補者とする事が承認された。 
 

報告 
（１）活動報告 
 
 
 
 

以上 


